

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique appartement de 2 pièces, entièrement rénové avec des matériaux de qualité, situé dans une résidence de standing au cœur du quartier paisible de Fontvieille. D'une surface totale de 71,40 m², cet appartement offre un cadre de vie alliant luxe et sérénité. Caractéristiques du bien : Hall d'entrée accueillant Séjour lumineux avec une cuisine ouverte, moderne et entièrement équipée Chambre spacieuse avec rangements sur mesure Salle de bains avec douche à l'italienne Toilettes invités indépendantes Vaste terrasse accessible depuis le séjour et la chambre, offrant une vue ...

Discover this magnificent 2-room apartment, entirely renovated with quality materials, located in a luxury residence in the heart of the peaceful Fontvieille district. With a total surface area of 71.40 m², this apartment offers a living environment combining luxury and serenity. Features: Welcoming entrance hall Bright living room with modern, fully-equipped kitchen Spacious bedroom with custom-designed storage space Bathroom with walk-in shower Separate guest toilet Spacious terrace accessible from the living room and bedroom, offering breathtaking views of the Princess Grace Rose Garden and a ...

SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





